

Initiation au canoë-kayak pour 50 jeunes amateurs

7 octobre 1996

Samedi après-midi, le Club de canoë-kayak de Quimper-Cornouaille, présidé par Alain Dupont, organisait, par l'intermédiaire de la section jeunes, une opération portes ouvertes. Cette manifestation se déroulait sur l'étang de Creac'h-Gwen. Le but était d'initier les autres jeunes qui n'avaient pas encore découvert cette discipline sportive. Malgré le vent, la pluie et la fraîcheur de l'eau, une cinquantaine de jeunes de huit à 18 ans a participé. Les jeunes sont accueillis au club (à la base de Locmaria) tous les samedis après-midi, de 13 h 30 à 17 h, pour l'initiation par des moniteurs et des encadrants. L'association propose des balades en rivière et en mer mais également du wave-ski à La Torche, pour les plus doués. On peut faire aussi de la compétition : slalom, descente en eau vive, course en ligne. Pour adhérer au club, il faut bien sûr savoir nager (brevet des 25 m)... Durant les vacances scolaires sont organisés des stages jeunes (initiation et perfectionnement). Possibilité de s'inscrire toute l'année. Contact : Base de Locmaria, 18, rue Chanoine-Moreau, à Quimper, tél. 98.53.19.99 (répondeur en semaine et permanence le samedi à partir de 13 h 30). Une cinquantaine de jeunes (8-18 ans) s'est initiée au canoë kayak sur l'étang de Créach Gwen.